
GIULIANOVA – Nella sede Arpa di via Turati sono stati presentati i
nuovi bus
GIULIANOVA –  Nella  sede Arpa di  via  Turati  sono stati  presentati  i  nuovi  bus
suburbani “Citelis 12” che verranno utilizzati sulle tratte Giulianova-San Benedetto
del Tronto e Giulianova-Teramo da lunedì prossimo 5 settembre.
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I  mezzi sono a bassissimo impatto ambientale, dotati di tecnologia d’avanguardia, muniti di sistema di climatizzazione
separato tra posto di guida e zona passeggeri. I bus sono lunghi dodici metri, con capacità di carico di 95 passeggeri di cui
33 seduti, 61 in piedi ed un posto carrozzella per viaggiatori disabili. I mezzi sono provvisti di biglietteria automatica a bordo.
Per l’intera regione Abruzzo sono stati acquistati complessivamente 84 nuovi bus di cui 37 destinati alla provincia di Teramo
(15 alla sede del capoluogo, 14 a Giulianova e 8 ad Atri) per una spesa complessiva di 15 milioni di euro. In tal modo è stato
svecchiato notevolmente il parco mezzi passato, come vetustà, a 9,5 anni di media. Alla presentazione hanno partecipato
Michele Valentini, Direttore Gnerale dell’Azienda, che ha sottolineato: “Con questo ammodernamento abbiamo puntato in
particolare all’erogazione di un servizio di qualità rispettando in maniera rigorosa l’aspetto ambientale che per noi è di
primaria  importanza”.  Il  componente  del  CdA  Arpa  Flaviano  Montebello  ha  detto:  “Un’operazione  portata  avanti
nell’interesse  del  territorio  come  le  altre  attività  messe  in  campo  per  Giulianova  e  mi  riferisco  in  particolare  alla
pavimentazione della Statale 16, agli interventi per il potenziamento del porto ed all’accordo di programma che porterà alla
realizzazione in via Cupa dell nuova sede dell’Arpa e di un impianto sportivo”. Gli interventi, come da scaletta, sono stati
conclusi dall’assessore regionale ai Trasporti Giandonato Morra: “Questa è stata sicuramente una scelta importante per le
città che verranno toccate dal servizio Arpa, per chi ci lavora e per l’utenza che ne benificeranno. Abbiamo mezzi davvero
all’avanguardia con scarsissimo fattore d’inquinamento rispetto al passato. Un grosso passo in avanti anche in questo
senso”. Sull’aumento del costo dei biglietti Morra ha voluto puntalizzare: “Rispetto a tante altre realtà, da noi la lievitazione
è  stata  davvero  irrisoria  e  comunque  legata  ad  un  previsto  adeguamento  Istat”.  Per  quanto  riguarda  le  fonti  del
finanziamento utilizzato per i  nuovi  investimenti  destinati  al  parco macchine,  l’assessore ha tenuto a precisare:  “Abbiamo
tagliato tanti costi legati alle consulenze esterne senza sfiorare i servizi. Solo in questo modo potevamo centrare l’obiettivo
visto che i tagli a livello centrale hanno riguardato anche il settore trasporto”.  Alla fine Giandonato Morra ha parlato anche
dei lavoratori precari in servizio all’interno dell’Arpa: “Sono situazioni che devono essere risolte per la tranquillità di tutti ed
in particolare delle famiglie dei dipendenti.  Nel corso della prossima settimana incontrerò i  sindacati e spero di poter
risolvere anche questo problema spinoso”. Da ultimo il componente dell’Esecutivo regionale ha voluto rivolgere un pensiero
agli elettori: “A dicembre del 2008 solo il 55% degli aventi diritto si è recato alle urne per il rinnovo dell’assemblea regionale.
Dobbiamo lavorare per riavvicinare alle istituzioni tante persone disamorate da varie vicende”.

Alfonso Aloisi
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